

DEPORTES | Fútbol

El Priego CF consume su descenso a Segunda Andaluza

Una sanción de tres puntos y la derrota ante el Montalbeño condena a los prieguenses a la pérdida de la categoría

Redacción/Antonio J. Sobrados

Miércoles 7 de mayo de 2025 - 20:12



Tras la disputa de la última jornada en la Primera Andaluza en su grupo de Córdoba, el Priego CF consumó su descenso de categoría, pese a que el equipo prieguense llegaba con mínimas opciones de mantenerse.

Cronológicamente hablando, una sanción federativa por incomparecencia acabó con las ilusiones del club prieguense de mantenerse en Primera Andaluza, al restar el comité de competición tres puntos.

Todo viene por el cambio de fecha en la disputa del partido que el Priego CF debía jugar ante el Belmezano en la jornada vigésimo octava. Según la resolución del comité de competición, *“Por motivos de la celebración del partido de COPA ANDALUCIA por parte del C.D. RVO. BELMEZANO C.F. y teniendo preferencia por tratarse de una competición de rango autonómico teniendo preferencia a la hora de montaje de partidos, este Comité acuerda según el Art. 5.4 del CJD de la RFAF:*

1º- Decretar la celebración del encuentro correspondiente a la jornada Nº 28 de 1ª ANDALUZA SENIOR entre C.D. RVO. BELMEZANO y C.D. PRIEGO C.F. el próximo miércoles día 16 de abril de 2025 a las 21:00 horas en el estadio “JUAN CORTES MORA” de la Localidad de Belmez”.

A la postre, el equipo prieguense no se presentó a disputar el encuentro, ya que la fecha elegida fue el Miércoles Santo, estando muchos jugadores trabajando, siendo la resolución la siguiente:

“Vista la incomparecencia del C.D. PRIEGO C.F. al partido anteriormente citado, este comité acuerda según los artículos 78.1 y 78.2.b del Código de Justicia Deportiva de la RFAF, y circular N.º 8 de la R.F.A.F.:

1º- Dar ganador del encuentro al C.D. RVO. BELMEZANO C.F. con el resultado de 3-0.

2º- Descontar tres puntos de su clasificación al C.D. PRIEGO C.F.

3º- Multar al C.D. PRIEGO C.F. con 500 euros por incomparecencia producida en las tres últimas jornadas”.

Con esta resolución el conjunto prieguense llegaba a la última jornada ya descendido, disputando su partido ante el Montalbeño como una cita de puro trámite.

Pese a ello el Priego CF no bajó los brazos y plantó cara al segundo clasificado de la categoría, logrando ponerse por delante en el marcador antes del descanso con el tanto de David Agundo.

En la segunda parte el equipo local logró el empate tras el tanto en propia meta de Antonio Moreno, y certificó su victoria en el último minuto del tiempo reglamentado por parte de Madueño.

Tras esta última jornada el equipo prieguense cierra la competición como colista, posición que ha ostentado la mayor parte del campeonato, y piensa ya en la planificación de la próxima temporada, para la que se vislumbra renovación y revolución en una plantilla en la que tendrán más presencia los jugadores que terminan su periplo en el equipo juvenil y apostar por jugadores de la localidad.